

En víspera del IV Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox, 21 editorialistas del Grupo Reforma tienen pocas expectativas. Saben que no habrá grandes anuncios ni sorpresas. Suponen que tal

vez se mencionen. Para algunos es el último tercio de

Con pocas expe

¿Qué espera del Informe?



**SERGIO
AGUAYO QUEZADA**

Espero reiteraciones porque el Informe ha perdido el halo de misterio que alguna vez tuvo. En el pasado, durante este día el Presidente daba las grandes definiciones o los anuncios más espectaculares. En la actualidad, las filtraciones, los discursos y los adelantos convierten el Informe en repeticiones. En esta ocasión Eduardo Sojo ya se encargó de difundir el documento "En dónde estamos y adónde vamos" que, ya lo verán, será la columna fáctica del IV Informe de Vicente Fox.



**HOMERO
ARIDJIS**

Soñé que el Presidente informaba al país de que había acabado con la corrupción del sistema judicial y de cuello blanco, que había utilizado el petróleo para beneficio de la gente y no para dar cheques en blanco a líderes corruptos, que se había decidido gravar las transacciones de la bolsa para crear proyectos productivos en zonas marginadas, que se habían protegido los bosques y mares de la depredación, que en el campo..., que en la educación..., que en la cultura..., que en las relaciones exteriores... Pero cuando me desperté, me di cuenta que el gobierno de Vicente Fox todavía estaba allí.



**CARMEN
ARISTEGUI**

Más que esperar, supongo. Escucharemos, tal vez, que la actual situación política en el país no debe preocupar a nadie porque, simplemente, es algo propio de la nueva gobernabilidad democrática. La defensa a la legalidad y al Estado de derecho serán obligados, por obvias razones. A lo mejor, de pasada, una crítica al populismo y a los casos de corrupción de la izquierda mexicana. Largos párrafos sobre nuestra estabilidad económica, reservas históricas, excedentes petroleros y demás fundamentales, ni se diga. Mención especial a los logros contra la pobreza y las distinciones internacionales, sin mucho énfasis en el papel de las remesas. Jubilaciones y pensiones como la carga escalofriante. Desempleo e inseguridad como los retos mayores. Mención especial a una de las dos megamarchas. Importancia del acuerdo con los banqueros para sustituir los nombres del Roberto



**ARMANDO
FUENTES
AGUIRRE
(CATÓN)**

Espero que los perredistas dejen hablar al Presidente. Y espero que no hable tanto.



**MIGUEL
ANGEL
GRANADOS
CHAPA**

Espero una recapitulación honesta de logros e insuficiencias, aciertos y errores, y no sólo la inclusión de las buenas noticias que anticipa el Presidente y ya han sido publicitadas. Espero también la expresión del compromiso presidencial de ir adelante en el bienio, y de asegurar el clima de fructífera convivencia política que se requiere en 2005, e que comienza formalmente el proceso de sucesión.



**GUADALUPE
LOAEZA**

Espero un Informe realista, sin fantasías, sin falacias, sin autoengaños. Espero un Informe adulto, que esté a la altura de la ciudadanía, de los mexicanos y las mexicanas, un Informe *auto-crítico*. Espero un Informe que levante el ánimo, un Informe sensible. Espero que se haya inspirado en alguno de los 20 puntos del discurso de Andrés Manuel López Obrador, especialmente en lo que se refiere a los acuerdos de San Andrés y a las muertas de Juárez. Espero que se refiera a la ciencia (que nunca se refiere) y a la cultura, que se refiera también a las mujeres, por supuesto. Que nos hable de los migrantes, de las relaciones con Estados